



JUGENDEINZEL- MEISTERSCHAFT 2023

SCHACHBEZIRK HOCHRHEIN



Liebe schachbegeisterte Jugendliche und Hobbyschachspieler,

der Schachclub Brombach e.V. lädt alle jungen Schachspieler(innen) des Bezirks Hochrhein ein, um die verschiedenen **Bezirksjugendmeister(innen)** zu ermitteln. Auch Neulinge sind herzlich willkommen. Die diesjährigen Meisterschaften finden im Rahmen der Aktion „Faszination Schach“ mit Großmeister Sebastian Siebrecht (<https://faszinationschach.de/>) statt, Wir freuen uns auf rege Teilnahme.

Wann: Am **Samstag, den 18. November 2023** von 9:00 Uhr bis etwa 16:30 Uhr.
Spielbeginn ist um 9:30 Uhr, Flexibel festgelegte Mittagspause in den einzelnen Gruppen.

Wo: **Im Untergeschoss der Dreiländergalerie in Weil am Rhein, Europaplatz 1**
(<https://dreilaendergalerie.de>) **direkt neben dem Bahnhof Weil am Rhein**

Anmeldung: Bitte per E-Mail bis spätestens 11. November,
mit Vor- und Nachnamen, Vereinszugehörigkeit (falls vorhanden), sowie
vollständigem Geburtsdatum an: info@schachclub-brombach.de

Altersklassen:

- *U18: Jugendliche, die nach dem 31.12.2005 geboren sind*
- *U16: Jugendliche, die nach dem 31.12.2007 geboren sind*
- *U14: Jugendliche, die nach dem 31.12.2009 geboren sind*
- *U12: Jugendliche, die nach dem 31.12.2011 geboren sind*
- *U10: Jugendliche, die nach dem 31.12.2013 geboren sind*
- *U08: Jugendliche, die nach dem 31.12.2015 geboren sind*

Turniermodus: In Abhängigkeit von der Teilnehmerzahl Runden- oder Schweizer System. Die endgültige Bedenkzeit wird anhand der Teilnehmerzahl festgesetzt und beträgt normalerweise 15-20 Minuten.

Verpflegung: Die Dreiländergalerie beherbergt eine Vielzahl an Gastronomie, so dass für jeden Geschmack etwas dabei sein sollte.

Startgeld: 10,00 € bei Voranmeldung bis 11. November;
15,00 € ohne Voranmeldung. Das Startgeld und der Bezirkszuschuss fließen vollständig in die Preisverteilung.

Preise: Alle Spieler erhalten einen attraktiven Sachpreis.

Wichtig: Die Sieger der einzelnen Altersklassen qualifizieren sich für die Badische Jugendeinzelmeisterschaft im Januar, sofern sie Mitglied eines Vereins im Schachbezirk Hochrhein sind! Diese kann auf Nachfrage bei den einzelnen Vereinen des Bezirks erworben werden.

Die Schachvereine des Bezirks Hochrhein hoffen auf reges Interesse und viele junge Talente!

Mit den besten schachlichen Grüßen und großer Erwartungsfreude,

Markus Haag
(Bezirksleiter Schachbezirk Hochrhein)



Konrad Schönherr
(Jugendleiter Schachbezirk Hochrhein)